

# Schutz- und Pflegemittel für Textile Speiche *PI ROPE*

---

## Anleitung und Sicherheitshinweise

Bitte lies die komplette Anleitung aufmerksam durch, bevor du mit der Anwendung an deinem Laufrad beginnst. Die Sicherheitshinweise sind dringend einzuhalten.

### Anleitung:

Bei den Speichen von PI ROPE handelt es sich um spezielle Textilspeichen. Diese sind bereits bei Auslieferung mit einem Schutzfilm versehen. Dieser Schutz soll Schädigungen bei Kontakt mit scharfkantigen Gegenständen vermeiden. Durch mechanische Abnutzung oder intensives Waschen (v.a. durch harten Wasserstrahl) kann sich der Schutzfilm abtragen. Um eine lange Freude an deinem Laufradsatz zu haben, ist es notwendig, den Schutz der Speichen zu erhalten und das Pflegemittel bei Abnutzung erneut aufzutragen. Dadurch wird die Langlebigkeit der Speiche gewährleistet.

1. Vorbereitung: Speichen mit Wasser reinigen, um Staub und Schmutz zu entfernen. Anschließend die Speichen kurz trocknen lassen. PI ROPE Schutz- und Pflegemittel gut umrühren/schütteln. Geeignete Schutzkleidung tragen. Sicherheitshinweise beachten. Nicht einatmen, nicht verschlucken, Kontakt mit Haut vermeiden.

2. Bei dem PI ROPE Schutz- und Pflegemittel handelt es sich um eine wässrige Flüssigkeit. Mit Schwamm oder kleinem Pinsel dünn an den entsprechenden Stellen auftragen. Anschließend trocknen lassen.



**GEFAHR! Enthält: N-Ethyl-2-pyrrolidone CAS-Nr.: 2687-91-4**

Verursacht schwere Augenschäden.

Kann die Fruchtbarkeit beeinträchtigen oder das Kind im Mutterleib schädigen.

### Sicherheitshinweise:

#### Schutzmaßnahmen:

Für sehr gute Belüftung sorgen. Eine Verwendung im Freien wird empfohlen.

Kontakt mit Haut und Augen vermeiden.

Undurchlässige Handschuhe tragen.

Hände waschen vor Essen, Trinken, Rauchen und sofort nach Benutzung des PI ROPE Schutz- und Pflegemittels.

Von Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Kein offenes Feuer.

#### Erste-Hilfe Maßnahmen:

Nach Einatmen: Person an die frische Luft bringen.

Nach Hautkontakt: Beschmutzte Kleidung ausziehen und alle betroffenen Stellen mit milder Seife und Wasser waschen, anschließend mit warmen Wasser abspülen. Bei Hautirritationen medizinischen Rat einholen.

Nach Verschlucken: Kein Erbrechen herbeiführen. Mund ausspülen. Kein Wasser trinken. Dringend Arzt aufsuchen.

Nach Augenkontakt: Sofort mit viel Wasser mindestens 10 Minuten lang ausspülen. Bei anhaltenden Schmerzen, Blinzeln, Tränen oder Rötungen ärztliche Hilfe aufsuchen.

### **ACHTUNG:**

Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

Leicht entflammbar. Ätzend.

Lagertemperatur: 5°C – 35°C

# PIROPE

# Protective and care product for textile spoke *PI ROPE*

---

## Manual and safety instructions

Please read the complete manual carefully before starting the application on your wheelset. The safety instructions must be adhered urgently.

### Manual:

The spokes of PI ROPE are special textile spokes. These are already provided with a protective film on delivery. This protection is intended to prevent damage when in contact with sharp objects. By mechanical charge or intensive washing (especially by hard water jet), the protective film can be removed. In order to enjoy your wheelset for a long time, it is necessary to preserve the protection of the spokes and to re-apply the care product when worn. This ensures the longevity of the spoke.

1. Preparation: Clean spokes with water to remove dust and dirt. Then let the spokes dry briefly. Stir / shake PI ROPE protective and care products well. Wear suitable protective clothing. Observe safety instructions. Do not inhale, do not swallow, avoid contact with skin.
2. The PI ROPE protection and care product is an aqueous liquid. Apply with sponge or small brush thinly in the appropriate places. Then let it dry.



**DANGER! Contient: N-Ethyl-2-pyrrolidone CAS-No.: 2687-91-4**

Causes serious eye damage.

May damage fertility or the unborn child.

### Safety Instructions:

#### Precaution:

Ensure good ventilation. Outdoor use is recommended.

Avoid contact with skin and eyes.

Wear impervious gloves.

Wash hands before eating, drinking, smoking and immediately after handling the PI ROPE Protective and care product.

Keep away from sources of ignition. No naked lights. No smoking.

#### First aid measures:

After inhalation: Remove patient to fresh air.

After skin contact: Remove affected clothing and wash all exposed skin area with mild soap and water, flooded by warm water rinse. Seek medical attention if ill effect or irritation develops.

After Ingestion: Do not induce vomiting. Rinse mouth. Do not drink water. Obtain medical attention.

After eye contact: Rinse immediately with plenty of water for at least 10 minutes. Obtain medical attention if pain, blinking, tears or redness persists.

### **WARNING:**

Keep out of reach of children.

Highly flammable. Corrosive.

Storage temperature: 5°C – 35°C

# PIROPE

# Schutz- und Pflegemittel für Textile Speiche **PI ROPE**

---

## Anleitung und Sicherheitshinweise

Bitte lies die komplette Anleitung aufmerksam durch, bevor du mit der Anwendung an deinem Laufrad beginnst. Die Sicherheitshinweise sind dringend einzuhalten.

### Anleitung:

Bei den Speichen von PI ROPE handelt es sich um spezielle Textilspeichen. Diese sind bereits bei Auslieferung mit einem Schutzfilm versehen. Dieser Schutz soll Schädigungen bei Kontakt mit scharfkantigen Gegenständen vermeiden. Durch mechanische Abnutzung oder intensives Waschen (v.a. durch harten Wasserstrahl) kann sich der Schutzfilm abtragen. Um eine lange Freude an deinem Laufradsatz zu haben, ist es notwendig, den Schutz der Speichen zu erhalten und das Pflegemittel bei Abnutzung erneut aufzutragen. Dadurch wird die Langlebigkeit der Speiche gewährleistet.

1. Vorbereitung: Speichen mit Wasser reinigen, um Staub und Schmutz zu entfernen. Anschließend die Speichen kurz trocknen lassen. PI ROPE Schutz- und Pflegemittel gut umrühren/schütteln. Geeignete Schutzkleidung tragen. Sicherheitshinweise beachten. Nicht einatmen, nicht verschlucken, Kontakt mit Haut vermeiden.

2. Bei dem PI ROPE Schutz- und Pflegemittel handelt es sich um eine wässrige Flüssigkeit. Mit Schwamm oder kleinem Pinsel dünn an den entsprechenden Stellen auftragen. Anschließend trocknen lassen.



**GEFAHR! Enthält: N-Ethyl-2-pyrrolidone CAS-Nr.: 2687-91-4**

Verursacht schwere Augenschäden.

Kann die Fruchtbarkeit beeinträchtigen oder das Kind im Mutterleib schädigen.

### Sicherheitshinweise:

#### Schutzmaßnahmen:

Für sehr gute Belüftung sorgen. Eine Verwendung im Freien wird empfohlen.

Kontakt mit Haut und Augen vermeiden.

Undurchlässige Handschuhe tragen.

Hände waschen vor Essen, Trinken, Rauchen und sofort nach Benutzung des PI ROPE Schutz- und Pflegemittels.

Von Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Kein offenes Feuer.

#### Erste-Hilfe Maßnahmen:

Nach Einatmen: Person an die frische Luft bringen.

Nach Hautkontakt: Beschmutzte Kleidung ausziehen und alle betroffenen Stellen mit milder Seife und Wasser waschen, anschließend mit warmen Wasser abspülen. Bei Hautirritationen medizinischen Rat einholen.

Nach Verschlucken: Kein Erbrechen herbeiführen. Mund ausspülen. Kein Wasser trinken. Dringend Arzt aufsuchen.

Nach Augenkontakt: Sofort mit viel Wasser mindestens 10 Minuten lang ausspülen. Bei anhaltenden Schmerzen, Blinzeln, Tränen oder Rötungen ärztliche Hilfe aufsuchen.

### **ACHTUNG:**

Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

Leicht entflammbar. Ätzend.

Lagertemperatur: 5°C – 35°C

[www.pirope.net](http://www.pirope.net) | Telefon: +49 (0) 37209/ 504956

# PIROPE

## Protective and care product for textile spoke *PI ROPE*

---

### Manual and safety instructions

Please read the complete manual carefully before starting the application on your wheelset. The safety instructions must be adhered urgently.

#### **Manual:**

The spokes of PI ROPE are special textile spokes. These are already provided with a protective film on delivery. This protection is intended to prevent damage when in contact with sharp objects. By mechanical charge or intensive washing (especially by hard water jet), the protective film can be removed. In order to enjoy your wheelset for a long time, it is necessary to preserve the protection of the spokes and to re-apply the care product when worn. This ensures the longevity of the spoke.

1. Preparation: Clean spokes with water to remove dust and dirt. Then let the spokes dry briefly. Stir / shake PI ROPE protective and care products well. Wear suitable protective clothing. Observe safety instructions. Do not inhale, do not swallow, avoid contact with skin.

2. The PI ROPE protection and care product is an aqueous liquid. Apply with sponge or small brush thinly in the appropriate places. Then let it dry.



**DANGER! Contient: N-Ethyl-2-pyrrolidone CAS-No.: 2687-91-4**

Causes serious eye damage.

May damage fertility or the unborn child.

#### **Safety Instructions:**

##### Precaution:

Ensure good ventilation. Outdoor use is recommended.

Avoid contact with skin and eyes.

Wear impervious gloves.

Wash hands before eating, drinking, smoking and immediately after handling the PI ROPE Protective and care product.

Keep away from sources of ignition. No naked lights. No smoking.

##### First aid measures:

After inhalation: Remove patient to fresh air.

After skin contact: Remove affected clothing and wash all exposed skin area with mild soap and water, flooded by warm water rinse. Seek medical attention if ill effect or irritation develops.

After Ingestion: Do not induce vomiting. Rinse mouth. Do not drink water. Obtain medical attention.

After eye contact: Rinse immediately with plenty of water for at least 10 minutes. Obtain medical attention if pain, blinking, tears or redness persists.

#### **WARNING:**

Keep out of reach of children.

Highly flammable. Corrosive.

Storage temperature: 5°C – 35°C

# PIROPE